



RESEÑA HISTORICA DE MOROLICA

Surgimiento del Municipio

Morolica primero fue un Valle de Texiguat, para fundarlo como municipio los pobladores lucharon por ciertos disgustos con los de Texiguat y dispusieron separarse.

Empezaron por construir una ermita que los Texiguat derribaron varias veces, hasta que dispusieron organizar una cívica, como dicen ellos, y se armaron para resguardar la ermita y de aquí siguió poblándose con unas cuatro casas en 1824.

Fecha de Fundación

Fecha de Fundación del Municipio de Morolica. En 1843 le dieron la categoría de municipio. En el año 1998 con el paso del huracán Mitch el Casco urbano fue desaparecido y gracias al esfuerzo de la cooperación internacional se logró reubicar la cabecera Municipal, siendo el 17 de Marzo de 2001 la fecha de Fundación de la Nueva Morolica.

Primeros Pobladores

Según relatos de personas longevas de la comunidad, los primeros pobladores del Municipio de Morolica eran personas originarias de las Zonas de Texiguat y San Marcos de Colon. Con el tiempo hubo dos familias poderosas en el Municipio denominadas los “Moros” y los “Licas” y es así que al unirse estas dos familias se origina el nombre del Municipio.

Fecha que recibió Categoría de Municipio

En 1843 le dieron la categoría de municipio, el nombre de Morolica significa “En aguas de los gorriones”, se compone de Molot que quiere decir gorrión y lica que quiere decir agua, Morolica está situada en la confluencia de los ríos Choluteca y Texiguat al sur de Honduras en el departamento de Choluteca